

Musik

Das Wahlpflichtfach Musik bietet Ihnen die Möglichkeit, innerhalb einer Gruppe zu musizieren. Der Lehrplan sieht für das Wahlfach Musik dabei sowohl eine musikgeschichtliche als auch eine praktische Komponente vor.

In Musikgeschichte setzen Sie sich mit verschiedenen Gattungen klassischer Musik sowie unterschiedlichen Stilrichtungen aktueller Musik auseinander. Hier lernen Sie beispielsweise, wie ein bestimmter Zeitgeist oder gesellschaftliche Entwicklungen auf die jeweilige Musik der Zeit Einfluss nehmen oder wie Musik wiederum einen Motor für Vorgänge solcher Art darstellen kann. Das Leben und Schaffen klassischer Komponisten sowie zeitgenössischer Künstler findet hier ebenfalls seinen Platz.

Der Kurs gibt Ihnen aber auch die Möglichkeit, selbst musikalisch aktiv zu sein. Je nach Ihrem eigenen Können und Interesse setzen wir gemeinsam mit dem vorhandenen Instrumentarium Pop-Rocksongs um und gestalten diese auch vokal. Der Kurs richtet sich an alle, die Interesse haben, sich mit Musik in jeglicher Form auseinanderzusetzen.

Das Wahlpflichtfach Musik kann zwar nicht in die Leistungen des Schuljahres eingebracht werden, bietet Ihnen aber auch die Chance, Ihren eigenen Interessen in einem Fach ohne Noten- druck nachzugehen.

¹ Dieses Wahlpflichtfach kommt erst zustande, wenn es von mindestens 15 Schüler*innen gewählt wird.